

鷺ヶ浜

平成29年度
～大湊小学校だより～



平成29年8月22日
伊勢市立大湊小学校
校長 後藤 安代

No.8

スクールキャンプ行われる！！

～目標は「自主自立」「思いやり」「発見」

7月20日、21日と6年生は、大湊小学校でスクールキャンプを行いました。開村式から始まり、ゴーストキマリンビレッジへ移動してのヨット体験、プールや飯ごう炊飯、キャンプファイヤー、ダンスにきもだめし大会、閉村式と盛りだくさんの内容でした。

子どもたちが自分で考えて、自主的に活動することを目指していましたので、大人はできる限り口出しをせずに見守りました。開村式やヨット体験はスムーズに進みましたが、かまどを作る作業や火おこしやカレーライスの野菜を切る作業では、悪戦苦闘し、夕食予定時刻が1時間ほど遅くなりました。特に火起こしでは、たきぎや新聞紙の組み方がわからず、時間がかかりました。1つ班が自分たちで考えて、何とか火を起こしたのを見て、残りの班もそれをまねて、進めることができました。苦労して作った夕ご飯は格別の味がしたことと思います。

ヨット体験では、風や波の具合がちょうど良く、風を受けながらすいすいと海の上をすべるように移動でき、気持ちよさそうでした。自分で操縦もさせていただいたので、これも貴重な経験となりました。

夜になってしまったキャンプファイヤーとダンス。子どもたちのテンションも上がり、楽しそうに踊っていました。大きな炎を上げてのキャンプファイヤーは鷺ヶ浜がこんなに近くにある大湊小でしかできない体験です。あいにく風が強くて、火の粉が飛び大変でしたが、思い出に残る夜でした。

6年生の力を合わせて無事にキャンプを終えることができ、よかったです。ここで身につけた力をこれからの生活で活かしてほしいです。



伊勢市・飯田市小学生交流会

7月31日から1泊2日で、二見浦シーパラダイスなどを会場に、「第40回伊勢市・飯田市小学生交流会」行われ、本校からも児童会の代表3名が参加しました。育った環境のちがう小学生同士の交流で最初は緊張している様子でしたが、段々うちとけて、伊勢音頭体験や学校紹介、児童会活動の取り組みの意見交流などを行いました。来年度は、伊勢市の小学生が飯田市を訪問する予定です。



マリーナ伊勢で、体験試乗会へ参加！

7月26日に、マリーナ伊勢において、水上バイクとボートの体験試乗会が行われました。本校の児童や保護者の皆さんがたくさん参加しました。青い空の下、水しぶきを上げながらの体験試乗はとても気持ちよさそうでした。試乗をしているときの子どもたちの笑顔もすてきでした。大湊町の魅力を体感できたと思います。ご尽力いただいた伊勢マリーナのスタッフの皆様は深く感謝いたします。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。



お知らせ

お子さんの出産のためにお休みに入られた鈴木咲先生のかわりに、村主七海(すぐりななみ)先生が8月1日に着任しました。よろしく願いいたします。

自由水泳無事に終了！！

プールの水質悪化で1日中止になりましたが、今年は9日間自由水泳を実施することができました。各日の班長さん副班長さんを中心に監視当番をしてくださった保護者のみなさんの協力のおかげで、事故もなく、自由水泳の運営もスムーズに行われました。暑い中、ご尽力いただきありがとうございました。蒸し暑い日が多かったので、子どもたちは、水の中は気持ちがいいのか、とても楽しそうに泳いでおりました。

夏休み中に気をつけること

1. 事故にあわないように気をつけて、自転車に乗るときには、ヘルメットを必ず着用しよう。(何かありましたら**学校36-4564へ連絡**を下さい)
2. 「早寝、早起き、朝ご飯」 起床時刻を学校のある日の時間帯に戻そう。
3. 宿題がきちんとできているか確認しよう
4. 「家の仕事」を毎日しよう。(体験したことは身につきます)